



晴れ着で上る大人の階段（1/9）

札幌パークホテル（南10西3）において「平成24年中央区新成人のつどい」が開催され、972人の新成人が参加しました。

式典では、参加者全員で札幌市民憲章を唱和し、新成人の代表が「世界に誇れるこの街を築いてくれた先人の開拓精神を受け継ぎ、人が輝き、ぬくもりのある21世紀の札幌を築いていけるよう努力します」と誓いの言葉を述べました。

式典終了後は、友人との久しぶりの再会を喜び合う声が会場のあちらこちらで響き、参加した新成人たちは、一生に一度の成人式を大に楽しんでいました。

また、会場には選挙啓発コーナーが設けられ、選挙のクイズに頭をひねりながら投票に行くことの大切さを学んでいました。



▲選挙は成人の権利です



◀新成人の誓い新たに



◀晴れ着でピース！かわいいね！

大道芸で大爆笑（1/6）

西会館（南6西13）において「西地区新春子どもお楽しみ大会」が開催され、地域の子どもたちなど約160人が参加しました。

この日は、腹話術や紙芝居、パントマイムなどの大道芸が繰り広げられました。参加者は見事な玉乗りに目を奪われ、また腹話術では軽妙な語り口にお腹を抱えて大爆笑。抱腹絶倒のとても楽しいひとときを過ごしていました。

▶人形もおじさんも面白い



冬を楽しむ！（1/11）

市立向陵中学校（北4西28）において「スノーフェスタ」が開催され、親子連れや地域・学生ボランティアなど約630人が参加しました。

グラウンドではコロコロボールや宝探しなどの雪遊び、体育館ではボランティアによるリズム体操や人形劇などが行われ、参加者らは寒さに負けず冬の1日を楽しんでいました。

学生がリズム体操を披露しました▶



◀楽しいコロコロボール

広告